



Sortie Nantes

publié le 09/03/2022

Dans le cadre du Festival International de Cinéma Espagnol de Nantes, la classe de 3ème bilangue a pu visionner le film "Mientras dure la guerra" de Alejandro Amenabar en lien avec le programme d'histoire-géographie et d'espagnol. Cela a été l'occasion également de visiter l'exposition L'Abîme sur la traite négrière et de déambuler dans la ville à la recherche des œuvres d'art disséminées dans l'espace public. Une belle journée de découvertes...



Portfolio

